



Show Rotary Cares
ロータリーの心を

あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に



Rotary International

1997-98 R.I. Theme

第2560地区——久保田 昭 治
ガバナー——五十嵐 総 一
会 長——細 井 増 雄
会長エレクト——長谷川 有 美
副 会 長——佐 野 勝 栄
幹 事——西 山 徳 厚
副 幹 事——山 浦 日出夫
S A A——高 森 章 仁

例 会 日——毎週水曜日 12:30 ~
例会場及び——三条市旭町2-5-10
事 務 局——三条信用金庫本店内
例 会 場——TEL 35-3311
事 務 局——TEL 35-3477
FAX 32-7095

本日出席会員数	78名中 54名
先々週出席率	87.67%

先週のメイクアップ

3/19 笠間RCへ

上木六治さん

3/20 吉田RCへ

外山一郎さん

3/23 三条南RCへ

斎藤弘文さん、吉井俊介さん、
小越憲泰さん、藤田紘一さん、
佐藤吉平さん

3/24 三条北RCへ

外山一郎さん、五十嵐晋三さん、
渋谷健一さん、小越憲泰さん、
石橋育於さん、加藤紋次郎さん、
山田富義さん

会長挨拶

五十嵐総一会長

皆さん今日は、本日はメイクアップの方がいらっしゃいませんので、渡辺喜彦さんの卓話を充分取れ……と言う事ではないかと思しますので、どうか渡辺さんにたっぷり卓話の時間を御用意致しますので、ひとつよろしく御願ひ致します。

ようやく春の訪れが来た様で、桜の花の花卉が見られる季節になりました。本来ならば心ウキウキ……と云う感じでございますが、どうも情勢が未だ厳しい様でウキウキしておれない様で、すこし暗い気持ちでございます。又一段と三月に入ってから厳しくなった様で御座居ます。それに輪をかけて最近ひんぱんに青少年の問題が取り上げられております。どうも警察も介入すると言う様な学校関係になりそうでございます。

日本ばかりではございません様で、先日アメリカで中学生の少年が事件を起こしており、本当に順応しやすい青少年ですので次第に世界的な問題へと広がる様な気がしてなりません。小供は小供だけの親ではなく、それだけに親の責任が強く問われる訳でございます。ロータリーでこうしようと言う問題ではありませんが、いかに家庭環境が一番大切なものかと思ひます。私も未だ高校生の子供がおりますので、やはり身上的にジーンとくるものがあります。

3月19日、高等職業訓練校の修了式に

私がロータリーとして参加させていただき、優秀な1名に表彰状と記念品を贈らせていただきました。若人の人達があゝして技術を身につけて、そして世に羽ばたこう、貢献しようとしている姿を見まして少年達の問題を絡めますと、非常に私が訓練校の修了式に参加して何か青少年に貢献する事が出来ないものかと考えて来ました。校長先生は熊倉先生ですので良い機会を与えていただきまして大変ありがとうございます御座居ました。

すこし連絡しておきたいのは、4月1日の例会は会場がVIPでございますので、くれぐれも御間違いの無い様に御願ひ致します。そして4月3日は当クラブの創立記念日と言う事になります。大々的にやりたいのですが、予算の関係で少しの催物をやりたいと思っております。

簡単ではありますが、挨拶にかえさせていただきます。

幹事報告

佐野勝栄幹事

◎新津中央RCより

創立20周年記念式典のご案内がとどいております。

と き 5月24日(日)

PM 13:00~

ところ 割烹 新森

◎兵庫県心身障害児福祉協会より

「第27回心身障害児のための愛のチャリティーバザー」のお礼状がとどいております。

◎桐生赤城RCより認証状伝達式お礼状がとどいております。

◎例会変更のお知らせ!

三条南RC—4月14日(火)

夫人同伴夜例会

「男の料理教室」

於 三条総合福祉センター

見附RC—4月30日(木)夜例会

於 ホテルつるや

4月のお祝い

◎会員誕生祝

17日 藤田紘一さん

22日 佐藤 武さん

25日 中村和彦さん

26日 榎本 勝さん

26日 細井増雄さん

◎夫人誕生祝

11日 小越百合子さん(憲泰)

17日 丸山静江さん(行彦)

19日 滝沢キノさん(富雄)

23日 高森美知子さん(章仁)

24日 捧 ミヨエさん(賢一)

26日 外山総子さん(一郎)

◎結婚記念祝

2日 杉野奎司さん

4日 丸山行彦さん

4日 斎藤 隆さん

4日 成澤敏明さん

5日 渡辺宏策さん

6日 渡辺喜彦さん

7日 船越正夫さん

10日 吉井俊介さん

11日 橋 直樹さん

22日 松谷昊吉さん

23日 藤田説量さん

25日 高橋一夫さん

26日 川又嘉瑞範さん

29日 日戸平太さん

29日 古沢富雄さん

29日 山田富義さん

29日 宮尾栄一さん

◎100%出席賞

5年 高橋一夫さん

3年 菊池 涉さん

2年 佐久間勝敏さん

ニコニコBOX



五十嵐総一さん

渡辺喜彦会員の卓話楽しみに元気ある話し期待!!

榎本 勝さん

BSN支局長の御栄転に際して、大変お世話になりました。お元気で活躍して下さい。

山田富義さん

渡辺さん卓話楽しみにしています。

熊倉昌平さん

3月19日、三条市高等職業訓練校の修了式で五十嵐会長が優秀な生徒に表彰状を授与して下さいまして、有り難うございました。このたび校長を退任することが出来、ロータリーの会長を終わった時のようにホットした気持になっております。

斎藤弘文さん

渡辺会員の卓話を期待致します。

中村和彦さん

先週弥彦に山登りに行って来ました。道の側に「雪割草」「マンサク」が咲いていました。来月には、ウグイスが鳴いて「こぶし」の花が咲くと思います。

上木六治さん

水戸市で研修があり、途中笠間稲荷神社の例会場、笠間クラブにメイクアップして来ました。

松谷昊吉さん

障害者生活訓練実習所の引越しを幹事

佐野さん、社会奉仕委員山田さん、橘さん、船越さん、松谷で行いました。ご苦労様でした。

小林敬典さん

菊地さん、小柳さん、先日はネーザンリベラをご招待戴き有難うございました、感謝。

滝沢富雄さん

BOXに協力して。

三堀正純さん

長い間お世話になりました。最後の例会です。皆様の御健勝と御繁栄をお祈り申し上げます。

外山雅也さん

今年の冬もなんとか風邪をひかないで春を迎える事が出来ました。

3月25日分 ¥ 18,000

今年度累計 ¥ 691,000



ロータリー財団ボックス

橘 直樹さん

長男が高校に入学いたしました。

佐藤 武さん

末っ子が大学を卒業して就職いたしました。半分安心致しました。

3月25日分 ¥ 15,000



卓 話

倫理と私

渡辺喜彦会員



私が「倫理」と出会ったのは、昭和49年1月11日でした。大学の時の友人から紹介され、初めて「社倫理研究所」という会のある事を知りました。

以来、倫理を学ぶにつれその内容の素晴らしさと実践の大切さを自覚し、家庭生活と企業経営に導入し活用してきました。

倫理について少し皆様方に内容をご理解いただき、その是非活用をお勧めし皆様と共に幸福な家庭や企業を築いていただきたいと念願する次第です。

そもそも、「倫理」と言うのは人が「人と人」又は「人と人以外のもの」すなわち、人と自然、人と物などとの関わり合いのことですが、そこには必ず、ルール（法則）がある。従って、その関わり方によって、どのように関われば幸せで円満な結果がうまれるか、また悪い結果になるのかという事を長い間多くの体験

や実験により証明されたものである、というものです。だから物と物との関わり合いの中で、その法則を解いたものが「物理」なのです。

「倫理」には、大きく分けて七つの原理があります。

一には、 全一統体の原理

二つには、 発顕還元の原理

三つには、 全個皆完の原理

四つには、 存在の原理

五つには、 対立の原理

六つには、 易不易の原理

七つには、 物境不離の原理というものがございます。

この内容を簡単に説明しますと、一番の「全一統体の原理」ですが我々の生活しているこの大宇宙、地球の営みは全て、皆一つに統一されていて、一つとして勝手に動いているものはないということです。太陽と太陽系の星々、太陽と地球など惑星との関係、音の世界光りの世界、色の世界、全部「一」に統一されている。

また、我々の親子相関関係とか、彼我一体の原理、物人一如の原理など、ひとつ一つがなるほどと納得いただける事であろうとおもいます。

例えば、当社の事を例に上げれば現場に働く社員と管理者や経営者との関わりにおいて、その運転者に願いを掛け事故や怪我の無いように祈り、気を真剣にかけて行けばその社員は事故なく怪我無く健康で立派に成長して行くものです。また、運転者とその乗務する車両、担当す

る車との関わりなどは顕著な例であります。それは、すばらしいドライバーと全く駄目なドライバーとの大きな相違点は何か、といいますとその運転者と車両等機械との関わりにおいて顕著であります。それは、優秀なドライバーは毎日朝乗務前に必ず車と用具に感謝し「声を出して挨拶」をしている事です。反対に駄目なドライバー、事故を起こしてばかりいるドライバーは車に対しての感謝の気持ちなど少しも持たず、乗る前の点検手入れ等などは全くやってません。当然一日仕事が終わりに会社に帰って来てからも車両の洗車や後かたづけが出来ず、いつもやりっぱなしという状況である事が判明しました。それは、その一が心から「用具や道具そして車」に感謝する心を持ち、「私が生活出来るのはあなた方のお陰です」という心、すなわち「皆物は生きているのだ」という理解がないからです。物ですらそうなのですから、ましてや人などはもっとすごい結果になるはずです。つまり、大切にしそのように接して行けば当然快く接していただいた方はその相手に対して当然大切に接してくれるはずです。倫理とはそういうものでこちらの心の持ち方と接し方によりその結果が天地の開きとなるのであるという法則をわれわれに教えているのです。この地球上で一番怠けているのは人間です。太陽も天体、自然のあらゆる物は一分一秒も怠けず一身に働いているのです。我々も毎日太陽の働きにより夜明けとともに起き

日の沈みと共に休み自然と一体となった生活を取り戻さねばならないと思います。

今日の卓話を担当するのに会長から「渡辺さんの話で元気の出る話を期待しますよ」というお言葉がありましたので結びに私が未だ会社に入社したばかりの体験をお話しまとめにいたします。

それは、昭和41年頃の話です。その頃私は毎日東京や大阪などに長距離運行に出かけておりました。いつも東京方面にまいりますと朝食を埼玉県の深谷の出口、鴻巣のバイパスの入り口にあるドライブインで取らせていただいております。そこの食事がうまくいつも長距離のドライバーで満員でした。ある時どうしてここのお店はいつも繁盛しているのだろうか、と疑問をもちました。そしてそのお店の素晴らしいところは、どことどこにあるだろうかと調べてみました。そしていくつもの素晴らしい点がわかりました。それは、

1. 店の食事が皆うまかった点。
2. いつもお店のまわりや店の中が清潔で掃除が行き届いていたこと。
3. 明るいあいさつと丁寧な対応が全社員に行き渡っていたこと。

などがあげられます。とくに感心したのは、店の中に陳列してある棚のビン類がいつもピカピカにふいてあり、ホコリの多い国道沿いの店にしては考えられない程清掃が行き届いていた事でした。

われわれは、とかく商売がうまく行かないと嘆いていますが商売がうまく行く

ように本気で自分の出来ることをやっているでしょうか。商品が売れるようにとおもったら「その商品を我が娘のように可愛がり慈しみピカピカに磨いて、さあどんな立派な人にでも、いつでも嫁いでいいよと言えるくらい日ごろから努力していなければなりません。たいして努力もせず、そのくせ良いところに縁談がほしいなどというのは間違っているのです。まず、商品がどんどん売れるようにと願うなら、まずは清掃から実践しましょう。いつでもその商品がすばらしいところに嫁に行けるように……。」

退会の御挨拶

三堀正純会員



永い間大変御世話になりました。

先般卓話の折御話し致しましたが、4月1日付をもちまして元の古巣にもどる事になりました。

入会以来4年間三条ロータリーの本当に素晴らしい人々と巡り会い事が出来ました。公私共大変に御世話になりました。私の人生の中で一番充実した豊かな時であったと思います。

本社に戻りましても今迄の体験を活かして、これからの仕事に活かして行きたいと思っております。状況は厳しいと会長さんの挨拶にもありましたが、皆様、御身体を大切になさって益々御繁栄なさって行かれる様、最後の挨拶とさせていただきます。

長い間ありがとうございました。

例会案内

三条RC	4月8日例会	卓話	自衛隊第二普通科連隊長兼駐屯地司令 一等陸佐 山口浄秀殿
	4月15日例会	卓話	三条工業高等学校 教頭 笹本殿

メイクアップをどうぞ

三条南RC	4月6日例会	クラブフォーラム	
	4月13日例会	会員卓話	
三条北RC	4月7日例会	会員卓話	
	4月14日例会		
加茂RC	4月9日例会	外部卓話	加茂市医師会 鷺塚先生
	4月16日例会	夜の例会「花見例会」	
燕RC	4月9日例会	通常例会	
	4月16日例会	移動例会	4クラブ合同観桜会
見附RC	4月9日例会	通常例会	
	4月16日例会	通常例会	
